

## TEMPLO MAYOR



**F. BARTOLOMÉ**



'ORA sí que éramos muchos...  
¡y parió la abuela!

PRIMERO FUE la crisis de inseguridad, luego la debacle financiera mundial y, ahora, la epidemia de influenza que, si de por sí es grave, a ver si –además– no le provoca a **México** una neumonía económica.

DE HECHO apenas ayer, en corto, el gobernador del Banco de México, **Guillermo Ortiz**, le comentó a un grupo de senadores priistas que existe una gran preocupación en el gobierno mexicano por los efectos económicos que tendrá la epidemia.

SIN DUDA QUE las autoridades deben estar más que preocupadas pues el bajón económico es evidente porque la gente no sale de su casa al no poder acudir –y consumir– en lugares públicos como restaurantes, cines, estadios, centros comerciales, teatros, y un largo etcétera.

A CUALQUIERA le dan escalofríos, fiebre y hasta le lloran los ojitos cuando a lo anterior se le suma la tasa de desempleo que ronda el 5 por ciento; el desplome en la producción industrial, que en el último dato cayó 13.2 por ciento; y el repunte en los precios al consumidor, que registraron un alza del 6.04 por ciento en marzo.

Y ESO sin mencionar la baja en la llegada de turistas extranjeros que ya empezó a presentar los primeros síntomas de una epidemia.

DE AHÍ QUE voces expertas –con todo y cubrebocas– están advirtiendo que la administración de **Felipe Calderón** tendrá que hacer algo en serio para que, una vez que pase la emergencia por la influenza, se eche a andar un auténtico plan de rescate económico lo antes posible.

POR ELLO no suena descabellada la propuesta de la iniciativa privada de que, dada la dura

crisis, lo más conveniente sería aplicar a la economía una medicina igual de efectiva que el **Oseltamivir** para la influenza.

ES DECIR, dar de baja algunos impuestos –como por ejemplo, el **IETU**– a fin de aligerarle la carga a empresas y profesionistas, que ya no sienten sólo lo duro de la crisis sino lo tupido de tantas broncas.



Y A TODO ESTO, ¿qué dicen de la crisis sanitaria los senadores y los diputados?

PUES AL PARECER no tienen mucho qué decir pues resulta que los presidentes de las comisiones de Salud de ambas Cámaras, los panistas **Ernesto Saro** y **Éctor Ramírez**, ino están en **México**!

LOS ANGELITOS andan en **Turquía**, donde recibirán un “reconocimiento” por impulsar la ley antitabaco.

A LO MEJOR por eso la **Cámara de Diputados** decidió ignorar la alerta y sesionará normalmente esta semana. Han los legisladores de pensar que su fuero sirve ¡hasta para la influenza!



A VER, A VER, ¿qué fue lo que realmente pasó en el **Archivo General de la Nación** con la salida de su director?

LA VERSIÓN OFICIAL es que **Jorge Ruiz Dueñas** renunció al organismo “por razones personales”... pero lo que se dice en los pasillos del antiguo Palacio Negro de **Lecumberri** es otra cosa.

DICEN QUE, en realidad, el funcionario fue despedido porque a alguien no le gustó que haya aceptado resguardar y abrir al público el archivo personal de **Porfirio Muñoz Ledo**. ¿A poco será cierto?



ALLÁ EN el **Centro Fox** andan muy preocupados por lo que le pueda pasar a su jefe.

Y ES QUE si algo tienen claro es que para **Vicente Fox**... no hay tapabocas que funcione.

